

図書館

筒井633
☎98514140

松前町ふるさと
ライブラリー

8月の新刊

- ◆民王／池井戸 潤
 - ◆ペンギン・ハイウェイ／森見 登美彦
 - ◆日本人へ リーダー篇／塩野 七生
 - ◆メモリーを消すまで 上・下／山田 悠介
 - ◆楚漢名臣列伝／宮城谷 昌光
 - ◆下地先生の教え／下地 敏雄
 - ◆雨心中／唯川 恵
 - ◆宮古行「快速リアス」殺人事件／西村 京太郎
- ※この他にもたくさんのお本が入っています。

おはなしかい

日時 8月3日(火) 17:30～18:15
場所 文化センター2階
ふれあい展示室

小学生から大人まで楽しめるおはなしかい。暑い夏の日、怖いお話を聞きに来ませんか。

8月のふるさとライブラリー

○開館時間 9時30分～19時
○休館日 8月31日(火)

東公民館

神崎210
☎98411159

ガーデニングで
ちよこつとイメチェン



7月3日、梅雨の晴れ間にも恵まれ、『ガーデニング&寄せ植え教室』を開催しました。今回は、参加者に園芸を学んでもらい、ガーデニングについては実習の場所として公民館の花壇を提供するという、東公民館にとってもちよつと美味しいイベントです。
竹中園芸(中川原)の竹中園先生の指導のもと、一般の皆さんに加え、北伊予中学校マルチワーキング部の生徒さんも参加しての賑やかな教室となりました。
皆さんのおかげで、東公民館の花壇は見違えるほど華やかになりました。
興味のある人は、ぜひ東公民館をのぞいてみてくださいね。

夜行観覧車

湊かなえ著 / 双葉社



父親が被害者で母親が加害者。高級住宅地に住むエリート一家で起きた事件。遺された子どもたちはどのように生きていくのか。「告白」の著者が描く家族小説。

これから「正義」の話をしよう

マイケル・サンデル著 / 早川書房



金持ちの税金を貧しい人々に再分配するのは公平か。前の世代が犯した過ちを償う義務はあるか。現代の道徳的ジレンマを問い直す。ハーバード大学の人気講義をもとに書籍化。

生きものがきえる

真珠まりこ作・絵 / 講談社



絶滅の危機に瀕している動物を紹介しながら、生物多様性が失われる問題と、わたしたちの暮らしがどうつながっているかを、もったいないばあさんのメッセージとともに紹介。

たのしい科学実験 365日

E. リチャード・チャーチル ルイス・V. ルーシニング作 / 飛鳥新社



紙やレモンを使う簡単な実験から、分子や原子など目に見えない世界を知る本格的な実験まで、さまざまな手作業の実験を紹介。科学の基礎知識が日常生活の中で学べる書。

西公民館

北黒田966-2
☎98415313

カレーパーティー



松前幼稚園の夏の恒例行事『カレーパーティー』が、地域の皆さんの協力のもと、今年も西公民館で行われました。
おぼつかない手で野菜の皮をむいていく年少さん。
「手に型の跡がついたよ」と、ニンジン型の型抜きに奮闘する年中さん。
「目が痛い」と泣きながらタマネギを切る年長さん。
どの子の瞳もキラキラ輝いていました。保護者と婦人会の皆さんにおいしく煮込んでもらい、5つ星のカレーが完成しました。
できあがったカレーは、みんなで一緒においしくいただきました。

包括支援

筒井710-1
☎98514205

松前町地域包括
支援センター

ロコモティブシンドローム(運動器症候群)

高齢者は骨粗しょう症などで骨がもろくなっているため、転倒で骨折し、寝たきりになることがあります。こういった転倒の多くは家の中で起こっています。家族と一緒に家の中を確認して、転倒を予防しましょう。

家の中の危険性をチェック

- 移動するときに邪魔と感じる物がある。
- 新聞、雑誌、衣類などが床にある。
- コード類が整理されていない。
- 固定していないマットやじゅうたんがある。
- 室内でスリッパ、靴下、ストッキングを履いている。
- 薄暗くて足元が見えにくい場所がある。

転倒を防ぐために

- 1 床に物を置かず、床が見えるようにする。
- 2 コード類は部屋の隅や壁に固定する。
- 3 じゅうたんなどは滑り止めテープなどで固定する。
- 4 滑りにくい裸足で過ごす。寒い時は滑り止め付きのルームシューズを履く。
- 5 薄暗く足もとが見えにくい場所は、明かり(足元灯)を設置する。

北公民館

昌農内456-1
☎98417529

子どもたちの健全育成



分館家庭教育学級・青少年育成会支部学習会が、6月～7月にかけて各分館で開催されました。
最初に「ケータイに潜む危険2」というDVD鑑賞をし、携帯電話が使い方によっていかに危険であるかを再確認しました。その後、岡田小・中学校の校長・教頭先生に講話をしていただき、生活指導の面で意見交換を行いました。
「携帯電話を買うときは親が責任を持つ」「公園や公民館を利用するときはマナーをしっかり」となど多くの意見が出されました。
青少年の健全育成には、家庭だけでなく学校と地域が連携することが必要だと感じる学習会になりました。